
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 163 del 28/11/2019

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Belgiorno sulla realizzazione 
del parcheggio alberato di Via Liliana Rossi

(Risponde Barberis Valerio)

    

PREMESSO CHE:

Con l'approvazione del piano attuativo n. 365 del 2016 l'Amministrazione Comunale di Prato 
ha stabilito di realizzare un parcheggio pubblico alberato nei pressi della rotonda di Via Liliana 
Rossi;

RILEVATO:

Che nel mese di Aprile di questo anno, in prossimità delle elezioni amministrative, nell'area 
recintata  è  stato  installato  il  cartello  che  annunciava  la  realizzazione  di  un  "parcheggio 
pubblico alberato";

Ad  oggi  lo  stato  dell'area  appare  sempre  il  medesimo  e  che  non  sembra  prossima  la 
realizzazione di alcun intervento da parte dell'amministrazione;

 

CONSIDERATO:

Che la scelta di installare il citato cartello, anche per le tempistiche della sua attuazione, può 
apparire come mera propaganda elettorale.

Per quanto sopra:

  CHIEDO ALLA GIUNTA E AL SINDACO

· Come mai non siano ancora iniziati i lavori di realizzazione del parcheggio

· Quali siano le tempistiche per la realizzazione dei lavori

· Se, nelle more dei citati interventi, è intenzione dell'amministrazione procedere con i lavori di 
ordinaria manutenzione di cui l'area ha evidente necessità.
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